



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	27 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre el regreso a clases presenciales
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Diana Castillo Sánchez
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_23

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
10:00 a 11:00 a.m.	<p>Durante la pandemia muchos nos acostumbramos a estar en casa y si bien llevo a ser bastante opresivo también era una situación muy cómoda, ahora tendremos que enfrentarnos de nuevo a nuestras rutinas, a salir de casa a tiempo, el tráfico, entre otras cosas, seguramente será muy complicado enfrentar las primeras semanas, pero eventualmente encontraremos el ritmo para regresar.</p>	<p>Bueno pues solo había ido a mi escuela de que como que a la inducción y de que exámenes de admisión y así pero nunca realmente había ido a clases, desde que entre a la prepa solo han sido clases en línea, entonces la verdad, si ha grupitos de amigos y así, pero de que se conocían de antes, pero en general en mi salón como que nadie se habla con nadie, porque no nos conocemos y cuando estábamos en línea pues no había mucho de que hablar realmente. Las instalaciones están muy bonitas, pero es muy cansado todo el proceso de ir a la escuela y regresar a hacer tarea y como te digo nadie se habla con nadie y de repente es incómodo. Pero pues son las primeras semanas, oh y también estoy preocupada por los exámenes presenciales, hace mucho que no tengo esa presión, tengo miedo de quedarme en blanco, aunque los maestros se ven que van a ser comprensivos por el regreso y así pero no creo que dure mucho su simpatía.</p>

